



西浦の風

敦賀市立西浦小学校
校長室だより 第10号
平成27年1月26日

新しい出会いを生かす

この間年が明けたと思ったのに、あと1週間で1月も終わってしまいます。『1月は行く』とはよく言ったものです。限られた時間をうまく使っていきたいものです。

さて、ご存知のように、本校の子どもたちは4月から松原小学校や松陵中学校での学校生活になります。その準備として、松原小学校との交流を積極的に進めています。1月21日（水）には3回目の交流学习が行われました。



今回の交流学习の一番の目的は、「松原小学校の子どもたちとの関わりをより深める」ということです。そのために、給食や昼休みを含む時間帯を計画しました。特に昼休みは、授業のように教師からの指示はありませんから、たとえば、『いつ話しかけようか、どんなことを話題にしようか』など、自分で考えて行動する、自分だけの力で友だちとのコミュニケーションを取っていくことが求められます。

自分の考えを伝えるために、西浦小学校の集会活動では、集会時に発表する機会を意図的に増やしてきました。また、西浦地区や市内外に校外学習に出かけ、いろんな人とふれあうことも続けてきました。しかし、それは学習の一環であり決められた中での活動です。

初めて会った人に声をかけた時、「初めはちょっぴり緊張したけれど、かけてみたらたくさんおしゃべりができた」という経験は、誰もが持っていると思います。フリーな時間に相手との人間関係を築き・深めていくには、思い切りが大切なのかもしれません。「断られるかもしれないけれど、いちど話してみよっか。」とりあえず動いてみて、そのあとで考える。意外と簡単なことかもしれません。

この日の昼休みの子どもたちを見ていると、今回は自分から働きかけることがこれまでより増えてきたように感じます。（もちろん、松原小学校の子どもたちも気にかけてくれているのですが）少しずつたくましくなっていく子どもたちを見て、職員もうれしく思っています。

今回、給食を一緒に食べました。給食は、西浦小学校ではランチルームで食べていますが、松原小学校では教室です。子どもたちは知らなかったようで、驚いていました。お家でも、交流学习の様子を聞いてみてください。





スキー教室

1月30日（金）に、スキー教室を実施しました。年間を通して様々なスポーツを体験することで、運動することが好きな子どもたちに育つようにという思いがあります。

この日は、天候が心配されましたが、スキー場は穏やかな天気でお父さん方のサポートもいただき、予定していた以上の練習ができました。始めは、雪の感触に慣れずに、うまく滑ることもできなかった子どもが多かったのですが、アドバイスももらいながら練習することで、午後からは思い通りに（？）スキー板も動いてくれるようになりました。帰りのバスでも話題が途切れませんでした。

子どもたちにとって、とても楽しい1日となったようです。

西浦小休校式

3月24日（火）に西浦小学校の休校式を実施することになりました。詳しい内容・時間等については、来月中にお知らせいたします。

忙しい時期ではありますが、保護者・地域のみなさまにはぜひ出席くださるようお願いいたします。



給食週間始まる

1月26日（月）～30日（金）までは、給食週間になっています。学校給食は、食糧難による児童の栄養状態の悪化を改善するため、昭和21年6月に『うら』という救援団体が給食用物資を寄贈したのが始まりです。

12月24日に「学校給食感謝の日」を設定しましたが、冬休みと重なるため

に1月のこの時期を「給食週間」としました。子どもたちの食生活を取り巻く環境が大きく変化し、偏った栄養摂取、肥満傾向など、健康状態について懸念される点が多く見られる今日、子どもたちが給食を作る方への感謝の気持ちを忘れず、給食に関する正しい知識と望ましい食習慣を身に付けるために、本校でもいろいろな取り組みを進めていきます。その様子は学校ホームページにも載せますので、ぜひご覧ください。

2月 主な行事

- 5日（木） P T A 役員会
- 7日（土） 敦賀・美浜子ども造形作品展
（プラザ萬象にて ～8日）
市P連表彰式
（立石 濱上照美さんが表彰を受けられます）
- 10日（火） P T A 総会、6年生を送る会
- 11日（水） 建国記念の日
- 18日（水） 魚料理教室
- 20日（金） 地域学校協議会
- 23日（月） 全校集会